

Los sentimientos de los animales serán reconocidos por ley en Australia

Todos **sabemos que nuestras mascotas tienen sentimientos**: saltan de alegría cuando llegamos a casa, están tristes cuando nos vamos y los dejamos solos, etc. Estamos acostumbrados a que interactúen con nosotros y, para los que tenemos perros en casa, no nos entra en la cabeza pensar de otra manera.

Ahora, Australia va a dar un paso más en esa dirección: hasta ahora, y como sucede en la gran mayoría de los países, la ley australiana **no recoge la idea de que los animales tengan sentimientos**, es decir, que las mascotas son seres "sensibles". Pero las cosas van a cambiar: varias enmiendas dirigidas a mejorar el bienestar animal se van a introducir en la ley sobre animales.

Un estudio revela que los animales controlan el espacio y el tiempo en su cerebro, lo que podría aplicarse en la investigación de enfermedades como el Alzheimer

Eso significa que, una vez que el nuevo reglamento entre en vigor, cualquier persona que maltrate a un animal se enfrentará a duras penas que pueden llegar a los dos años de cárcel. Pero esa nueva ley también **obliga a los dueños de los animales a cuidar de ellos** ya que también conllevará multas para aquellas personas que, por ejemplo, los tengan encerrados y no los saquen a pasear.

Los cambios en la ley buscan el bienestar de los animales, por eso ...